

**CORPORACIÓN TECNOLÓGICA**

Financian 18 proyectos de investigación con 5 millones

LA VOZ
REDACCIÓN

El Comité Ejecutivo de Corporación Tecnológica de Andalucía celebrado el martes, aprobó la financiación de dieciocho nuevos proyectos de I+D+I correspondientes a veinte empresas que van a ser incentivados por la Fundación con una aportación de 5 millones de euros.

Los proyectos aprobados han sido presentados por las empresas: Eads-Casa, Detea, Airbus, Persan, Ingeniatrics, Befesa, Telvent, Gas Natural, Endesa, Milenio Solar, Grupo Azvi, Ciatesa, Grupo Rafael Morales, Bionaturis, Telefónica I+D, Sadiel, Laboratorios Rovi, AT4 Wireless, Caja Rural del Sur y Estepaoliva. El presupuesto global de los proyectos presentados supera 17 millones de euros, siendo el importe medio de los proyectos de un millón de euros.

En el proceso de desarrollo de los proyectos que recibirán incentivos participarán treinta y seis grupos de investigación adscritos a siete universidades andaluzas: Universidad de Almería, Universidad de Cádiz, Universidad de Córdoba, Universidad de Granada, Universidad de Huelva, Universidad de Málaga, y Universidad de Sevilla. El presupuesto destinado a los grupos de investigación asciende a 3,5 millones.

Los proyectos que se presentan son incentivados en función de su potencial científico y tecnológico, el grado de innovación, así como la experiencia y la calidad del grupo de investigación que participa con la empresa en la ejecución de éste.